

Inauguran desayunador escolar en la colonia Ejidal San Isidro

Ángel Galván

Cuautitlán Izcalli.- El Jardín de Niños «Magdalena Carmen Frida Kahlo y Calderón», de Ejidal San Isidro, recibió un desayunador escolar que beneficiará a 60 menores y con lo que se mejorará su alimentación. Como parte del programa «Desayunos Escolares Comunitarios» (DEC), el presidente municipal, Karim Carvallo Delfín, detalló que actualmente son atendidos tres mil 230 niños de 11 jardines de niños, 12 primarias y los dos Centros de Atención Múltiple.

«Este es un resultado más del apoyo que nos brinda nuestro gobernador, Eruviel Ávila Villegas; así es como deben de trabajar los órdenes de gobierno, con el único fin de dar una mejor calidad de vida a los mexicanos».

«La niñez es el futuro de la nación, debemos preocuparnos y ocuparnos por fortalecerlos y nutrirlos, me corresponde seguir gestionando y trabajando para lograr el objetivo», mencionó Carvallo Delfín durante la entrega. Con esta acción, se proporciona una ración diaria alimentaria para cumplir con la pirámide nutricional y fortalecer a tres mil 230 menores izcallenses.

La presidenta del Sistema Municipal DIF, Dolores Miranda Patiño, informó que este programa forma parte de la «Cruzada Nacional Sin Hambre», impulsada por el Presi-

dente de la República, Enrique Peña Nieto.

«Esta gestión va a contribuir de manera directa a la Cruzada, ya que Izcalli tiene sectores muy vulnerables que necesitan de nuestro apoyo; los gobiernos federal, estatal y municipal trabajan para tener niños y niñas más sanos», agregó Miranda Patiño. El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México será el encargado de dotar al preescolar, cada bimestre, de insumos como frijol, avena, cereal, aceite, leche y saborizantes para el agua.

Además, padres de familia llegaron al acuerdo de realizar aportaciones para la comprar frutas y verduras, así como asistir al plantel para la preparación del desayuno de manera voluntaria.



Karim Carvallo destacó que estas acciones ayudan a la nutrición de los niños del municipio.

